

Pendant leur trajet souterrain, les eaux chaudes se chargent de calcaire en dissolvant les roches. Lorsqu'elles atteignent la surface, le calcaire se dépose sous l'effet du refroidissement des eaux ce qui a pour conséquence la formation de sculptures naturelles de formes diverses, comme par exemple des vasques en cascade de "Mammoth Hot Springs". Le Yellowstone est également un sanctuaire pour les bisons, présents depuis la préhistoire et récemment sauvés de l'extinction.

Durant la conquête de l'Ouest, au XIX^e siècle, les conquérants, avec Buffalo Bill à leur tête, entreprirent le massacre des bisons, alors animal symbole des Amérindiens. Le plus impressionnant est de croiser ces bisons lorsqu'ils traversent, tranquillement, les routes, provoquant ainsi des embouteillages. En 1902, on pouvait compter moins de 50 bisons dans le Yellowstone ; les bisons sont protégés depuis le milieu du siècle dernier, et ils seraient aujourd'hui environ 4 000 dans le parc. Nous finissons par quitter le Wyoming, un État des USA que nous avons vraiment aimé, et nous ne résistons pas au plaisir d'aller à Las Vegas, ville située en plein désert, dans l'État du Nevada.

Le luxe, dans notre voyage, où le temps ne nous est pas compté, c'est de pouvoir se jouer des caprices de la météo ! Une dépression annonce d'importantes pluies dans l'Utah, ... qu'à cela ne tienne, nous prenons la route pour aller 700 km plus au sud, jusqu'à Las Vegas. Nous remonterons dans l'Utah dans une semaine, lorsque les ciels seront plus cléments.

La ville de Las Vegas, dans le Nevada, fut créée par les Mormons à la fin du XIX^e siècle. Ce sont les lois très libérales en matière de jeux dans cet État qui a permis à cette ville de devenir la capitale mondiale des casinos. Las Vegas a souffert d'une mauvaise réputation lorsque la mafia s'est emparée de la gestion des jeux, après la première guerre mondiale, jusque vers 1970.

Las Vegas était surnommée Sin City ("la ville du péché") à cause des jeux d'argent, des spectacles pour adultes et de la prostitution légale. Mais à partir de 1989, les autorités locales décidèrent de diversifier la ville vers une clientèle plus familiale et consensuelle avec le Circus Circus et l'Excalibur.

Aujourd'hui, Las Vegas est la ville au monde qui offre la plus grande capacité hôtelière, avec plus de 130 000 chambres. Sur les 25 plus grands hôtels du monde, 19 sont à Las Vegas.

C'est sur le "Strip", ou, officiellement, Las Vegas Boulevard, un long boulevard s'étendant du centre-ville vers le sud en direction de Los Angeles que se situent les hôtels-casinos les plus grands, les plus récents et souvent les plus excentriques. C'est une véritable escalade, il semble qu'il n'y ait pas de limite dans la démesure ! Le long du "Strip", une pyramide en verre noir se dresse sur 100 mètres de haut avec une réplique grandeur nature du Sphinx à son entrée, c'est l'hôtel Luxor. Tout près se trouve un château grandeur nature avec des tourelles peintes

Page de gauche
De gauche à droite et de haut en bas :

Le Joshua tree National Park abrite des buissons, des ocotillos ou encore des cactus. C'est dans la partie du parc située dans le désert de Mojave que le Joshua tree s'épanouit ; c'est une espèce que l'on rencontre uniquement au sud-ouest des États-Unis. Il supporte les températures extrêmes qui y règnent perpétuellement, pouvant vivre près de 200 ans.

Page de droite

Monument Valley Tribal Park, à nos yeux l'un des plus beaux parcs de l'Ouest américain. Ce parc se trouve dans la réserve des Navajos. Les couleurs vives de la roche du grès massif viennent de l'oxyde de fer et de manganèse.

